

ABSTRAK

Rizal Syauqi Hidayat, 1173030083: “Faktor Penunjang dan Penghambat Pengawasan dan Pengendalian Alkohol Terhadap Anak dibawah Umur di Kabupaten Tangerang Tinjauan Siyasah Dusturiah”.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya Peraturan Daerah Kabupaten Tangerang Nomor 9 Tahun 2008 Tentang Pengawasan dan Pengendalian Minuman Beralkohol, tetapi produk hukum tersebut kurang berjalan dengan maksimal karena ditemukannya fakta dilapangan perederan minuman beralkohol terhadap anak dibawah umur masih terjadi. Adanya pelanggaran tentang tersebut menandakan kurang maksimalnya kinerja dari Pemerintah Kabupaten Tangerang

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui mekanisme Pemerintah Kabupaten Tangerang dalam menjalankan Peraturan Daerah yang sudah ditetapkan. Mengetahui faktor penunjang dan penghambat dalam melaksanakan Perda No. 9 Tahun 2008. Dan mengetahui Tinjauan Siyasah Dusturiyah terhadap Kinerja Pemerintah Kabupaten Tangerang dalam melaksanakan Peraturan Daerah No. 9 Tahun 2008 tentang Pengawasan dan Pengendalian Minuman Beralkohol.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan beberapa teori, yaitu: Teori Efektivitas Hukum, Teori Implementasi Hukum dan teori siyasah dusturiyah yang berkaitan dengan teori masalah.

Metode yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis dengan pendekatan yuridis empiris. Sumber data dalam penelitian ini menggunakan sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi dokumen, pengamatan (observasi) dan wawancara.

Hasil dari penelitian ini menemukan kesimpulan bahwa dalam melaksanakan kewenangannya, Satpol PP bekerja sama dengan polsek disekitar dan juga seluruh masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungan bersama dan mengadakan Operasi Trantibtum. Tetapi dalam pelaksanaannya Satpol PP juga mendapat hambatan yang menghambat dalam pengawasan dan pengendalian. Dalam mekanisme pelaksanaan Peraturan Daerah Nomor 9 Tahun 2008, Pemerintah Kabupaten Tangerang memberikan kewenangannya kepada Satpol PP untuk mengawal serta memaksimalkan tujuan dari Peraturan Daerah tersebut. Dan tinjauan siyasah dusturiyah terkait kinerja Pemerintah Daerah Kabupaten Tangerang dalam mengawasi dan mengendalikan minuman beralkohol telah sesuai dengan prinsip menghilangkan kemudharatan sehingga tercipta kemaslahatan bagi masyarakat Kabupaten Tangerang.